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お客様 米山忠俊ガバナー

　

石川一昭副幹事 

　

出　席　報　告

当日

長谷川寿一ガバナー補佐

 

 

プログラム予告

　　８月　９日 理事会・通常例会　（卓話：永松健太郎さん）
　　８月１６日 休会
　　８月２３日 通常例会　（卓話：上松昭浩さん）

　　８月３０日 夜間例会　（ライオンズ来訪）

　　９月　６日 理事会・通常例会　（卓話：加藤宏隆さん）

　　９月１３日 通常例会　（卓話：佐藤倉一さん）

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９２７回 ２０２３年(R５)８月 ２日 第１例会 第４号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…水原 RC 中村会長 

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦･･･

永松健太郎さん、四つのテスト唱和 

本日のお客様紹介 米山忠俊ガバナー、長

谷川寿一ガバナー補佐、石川一昭副幹事で

す。 

 

【会長挨拶】水原 RC 中村会長 

先週、豊栄 RC と楽しく夜間合同例会を行

いました。こうして、共にガバナー公式訪問  
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水原・豊栄合同例会 

 



 

行事を行えることができました。  

先日、当市の安田地区で地場産業を振興す

る新潟瓦館がオープンしました。新しい取組

みであり、地域の活性化が図れるものと期待

しております。  

コロナ禍が明け、各地で夏祭りなどのイベ

ントが開催されています。今日は長岡花火が  

飲食も可能で開催されます。多くの人で賑わ

うと思います。 

 

豊栄 RC 平松会長 

 米山年度はクラブ協議会と公式訪問を分け

て開催するということで、先日長谷川寿一ガ

バナー補佐を豊栄 RC へお招きしました。米山

年度の数値目標について、会員 10％増、女性

会員 20％増ということで、この目標をできる

だけかなえられる様に努力をしてまいりま

す。本日はよろしくお願いいたします。 

 

【幹事報告】 

水原 RC 若月幹事代理 

・幹事報告はありません 

豊栄 RC 後藤幹事 

・幹事報告はありません 

 

【委員会報告】 

・ニコニコ BOX･･･ 

水原 RC 福井典子さん 

〇本日はお世話になります･･･米山忠俊ガバ

ナー、長谷川寿一ガバナー補佐 

〇ガバナー歓迎･･･出席者 19 名 

計４３，０００円 

累計８８，０００円 

豊栄 RC 

〇全会員 25 名×２千円で 5 万円となります。 

・出席委員会･･･ 

水原 RC 遠藤和人さん 

20 人で出席率は 69.8％でした。 

豊栄 RC  

14 名出席で 56％でした。 

閉会の点鐘･･･豊栄 RC 平松会長 

 

【米山ガバナー講話】 

 先ほど水原・豊栄クラブとの懇談会でそれ

ぞれに元気で楽しい魅力あるお話を聞かせ

てもらい、勉強になりました。  

 今日は「人生は出会い」という話をします。

私がいます三条北 RC は創立 37 年のクラブで

す。現在 53 名、最大で７０数名の時もあり

ました。100 名以上のクラブもありますが、

さまざまな状況によって増減があります。そ

れは世の中のせいでも皆さんのせいでも無

いわけです。 

 水原と豊栄さんは合同で公式訪問を恒例

で行っているようで、素晴らしいことです。

互いに協力し結束し新たな友情が芽生える

こともあるのではないでしょうか。 

 自己紹介をします。私は家業の溶接屋の倅

で、戦争で亡くなった父に代わり母が仕事を

続けていました。私は母を早く楽にさせてあ

げたいと 19 歳で家業を継ぎました。米山鐵

工所に変革し 26 歳で結婚し３人の男の子が

できました。家内が 59 際の時にガンで亡く

なり、一人になった後に不規則な生活のため

に病気をしました。その後再婚し、家業は弟

に譲り息子と３人で暮らしています。 

 このあと、出会いの話をします。 

 私がロータリーに関わったのは、37 年前に

三条 RC から独立した三条北 RC のチャーター

メンバーである初代会長、地区ガバナーを務

めた中条さんから誘われたことからです。中

条さんからロータリークラブのいろはを教

えてもらいました。言われるとおりにやって

きました中で、地区の会員増強委員長を長岡 

 


